

**Betreff: Nächtlicher Fluglärm über und um Bad Honnef**

1. Mail von Frank Klein (SPD) 06.09.25, 15:04Uhr

Guten Tag, ich habe mir erlaubt die Angelegenheit in unserer Fraktion zu besprechen und ich kann Ihnen sagen, dass die SPD Bad Honnef bereit ist, Sie und Ihre Initiative zu unterstützen, etwa mit Anträgen im Rat und den Ausschüssen. Auch wenn es sich hier um ein Gebiet handelt, auf dem die Stadt nur eingeschränkt Einfluss hat, sollte es möglich sein, jedenfalls die dauerhafte Lärmmessung durchzuführen und finanziell abzusichern. Ich schlage vor, dass wir dies nach der Wahl vertiefen und sehe Ihren Vorschlägen und Wünschen für eine konkrete Hilfe entgegen.

Gruß,

Frank Klein

---

Rückfrage am 07.09.25, 21:45 Uhr:

Guten Abend, Herr Klein,

Danke für Ihre Antwort. Für die Aufstellung und Betrieb von stationären Lärmmessstationen werte ich Ihre Rückmeldung als Zusage. Prima.

Gerne setzen wir uns nach der Wahl zusammen zur Besprechung der Details sowie des weiteren Vorgehens.

Freundliche Grüße,

Ulrich Meyer-Berhorn

---

2. Mail von Frank Klein am 08.09.25, 08:08 Uhr

Guten Morgen, das können Sie genau so werten.

Gruß, Klein